

Interrogan a Gral. Cubano que Desertó a los EE. UU.

CAYO HUESO, Estados Unidos, mayo 29 (UPI).— Las autoridades se disponían hoy a trasladar a un lugar secreto al subje de las Fuerzas Armadas de Cuba, general de brigada Rafael del Pino Díaz, quien desertó en un avión de entrenamiento militar y voló con su familia a Cayo Hueso, Florida.

Del Pino, cuya desertión sería la mayor bonanza para la inteligencia de Estados Unidos desde que el Presidente cubano Fidel Castro asumió el poder, pasó la noche en un complejo naval.

Las autoridades militares dijeron que luego de su traslado a un punto secreto, Del Pino será interrogado sobre sus conocimientos respecto a la inteligencia y defensa de Cuba.

Un vocero de la Estación Naval de Boca Chica, teniente Steve Burnett, dijo que Del Pino, su esposa y tres hijos "se encontraban muy optimistas" después de haber desayunado.

"Será llevado al norte", dijo Burnett. "No sabemos si será Washington o cualquier otro lugar", agregó.

Del Pino era considerado en La Habana como héroe de la defensa cubana durante la invasión a la Bahía de Cochinos en 1961. Escribió un libro sobre sus aventuras titulado "Amanecer en Girón".

Dos aviones de la Fuerza Aérea estadounidense tipo F-16 tuvieron cierta confusión cuando la nave que pilotaba Del Pino, un bimotor Cessna 402,

—Favor pase a la página 19.



OBSERVAN AVIONETA. Florida, mayo 29. Periodistas observan la avioneta Cessna 402 en la que huyó de Cuba el brigadier general Rafael del Pino Díaz hacia Estados Unidos, en la base naval de Cayo Hueso. El desertor podría brindar información militar cubana a Washington. (Cable-foto de AP).

Elliot Abrams Declarará en Caso "Irán-Contras"

WASHINGTON, mayo 29 (EFE).— El esperado testimonio de Elliot Abrams, Secretario Adjunto norteamericano de Estado para América Latina, ante el comité del Congreso que investiga el escándalo "Irán-Contras" fue atrasado hoy hasta el lunes.

La comparencia de Abrams, quien tenía que presentarse hoy ante el Comité, fue pospuesta debido a que se prolongó durante todo el día el

testimonio a puerta cerrada del jefe de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) en Costa Rica, José Fernández, conocido como "Tomás Castillo".

Las transmisiones en directo de televisión de las audiencias fueron suspendidas al entrar el Comité en su primera "sesión a puerta cerrada" para proteger la identidad del agente y

—Favor pase a la página 27.



ACUSADO. Soledad, California, mayo 29. Sirhan Sirhan, acusado de asesinar a Robert Kennedy en 1968, recluido en la prisión de Soledad, no tendrá otra oportunidad de apelar a la Corte, hasta dentro de 2 años. (Cable-foto de AP).

Concluye Investigación de Ataque a Fragata "Stark"

BAGDAD, mayo 29 (AP).— El jefe de una comisión investigadora norteamericana del ataque iraquí el 17 de mayo a la fragata "Stark" dijo hoy que su equipo logró "sus objetivos", pero no podía descartar otro ataque accidental en la conflictiva zona.

El contralmirante David Rogers, vicedirector de operaciones de la Junta de Estado Mayor, aseguró que la investigación en Bagdad había concluido. "Hemos esta-

blecido lo que ocurrió y, lo que es más importante, hemos llegado a un acuerdo preliminar con recomendaciones que llevo a Washington" para un acuerdo mutuo destinado a prevenir este tipo de incidentes. Los 8 miembros de la comisión conjunta del Pentágono y el Departamento de Estado regresaron después a Washington.

Pero cuando se le pre-

—Favor pase a la página 19.



"MISS UNIVERSO". Hollywood, mayo 29. "Miss Universo", Cecilia Bolocco, de Chile, pone una mano en la marca hecha por Marilyn Monroe, frente al teatro chino de Mann. Visitó Hollywood como parte de los festejos del Centenario de la ciudad. (Reuters).

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado 30 de mayo, el día 151 de 1987. Restan 215 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes en esta fecha:
1108.- En la batalla de los Siete Condes los Almoravides derrotan a los Cristianos.

1232.- El Papa Gregorio IX canoniza a San Antonio de Padua.

1252.- Muere en Sevilla Fernando III El Santo, Rey de Castilla.

1431.- Juana de Arco es quemada en la hoguera en Rouen, Francia.

1498.- Cristóbal Colón parte de Sanlúcar de Barrameda en su tercer

—Favor pase a la página 19.



DESERTOR. Washington, mayo 29. Foto de archivo del general cubano Rafael del Pino Díaz, quien desertó con su familia a Estados Unidos. (Cable-foto de AP).

El Mejor Amigo del Gato es El Mono

SAN JOSE, mayo 29 (EFE).— Cuanto más conozco a los hombres más quiero a los monos, parece guiar el instinto de un simpático felino que decidió unir su vida a la de los simios.

El gato se integró en la manada de monos del zoológico Parque Bolívar, de

—Favor pase a la página 19.

Pacto de Varsovia Pide una Reunión con OTAN

BERLIN ORIENTAL, mayo 29 (UPI).— Los líderes de los siete países del Pacto de Varsovia concluyeron hoy su cumbre de dos días, haciendo un llamado para reunirse con los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte a fin de discutir las doctrinas militares.

El Viceministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Herbert Krolikowsky, dijo a los periodistas que los líderes del Pacto de Varsovia sostuvieron un "extenso intercambio de puntos de vista" sobre temas mili-

—Favor pase a la página 43.

Irán Dispuesto Ayudar a la Libre Navegación en Golfo

NICOSIA, Chipre, mayo 29 (AP).— El Presidente iraní, Ali Khamenei, dijo hoy que su país estaba dispuesto a cooperar con otras naciones para mantener la navegación libre en el Golfo Pérsico y el flujo de petróleo, pero descartó la participación de las superpotencias.

"El Golfo Pérsico debe permanecer seguro y abierto para los países de la región y el mundo, y el flujo de petróleo debe continuar", afirmó Khamenei, quien agregó que "estamos preparados para lograrlo... y creemos que po-

—Favor pase a la página 29.

Choque Armado Entre Honduras-Nicaragua

TEGUCIGALPA, mayo 29 (ACAN-EFE).— Tropas de Nicaragua y Honduras han intercambiado fuego de fusilería, artillería y ametralladoras en la frontera común, según informes de habitantes de la zona.

Según los informes llegados a Tegucigalpa

en forma extraoficial, los enfrentamientos se escenificaron ayer en las inmediaciones de las comunidades de Yamales, Arenales, Las Vegas y Capire, en el oriental departamento hondureño de El Paraíso.

—Favor pase a la página 27.

Terrorismo: Tema Principal Cumbre Países Industriales

PARIS, mayo 29 (UPI).— El Procurador General estadounidense, Edwin Meese, dijo, luego de una reunión sobre antiterrorismo sin precedentes, con la participación de nueve naciones, que la lucha contra el terrorismo internacional sería uno de los temas principales en la cumbre de los siete países más industrializados de Occidente, en junio.

Funcionarios de seguridad de los siete países más industrializados —Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, Italia, Canadá, Japón y Alemania Occidental—, al igual que de Dinamarca y Bélgica, sostuvieron ayer una sesión de un día en el Ministerio del Interior francés.

La seguridad en el lugar fue notable, utilizándose 1,000 policías para acordonar los alrededores. Los visitantes tuvieron que pasar por varios puntos de

control antes de entrar al edificio. Meese, quien encabeza la delegación norteamericana, aseguró que los representantes de los siete países dirán a sus jefes de Estado los resultados de la reunión y que el terrorismo será un tema mayor en la reunión cumbre programada en Venecia del 8 al 10 de junio.

Meese añadió que la primera cumbre de alto nivel sobre antiterrorismo, convocada por Francia, fue "un muy importante primer paso" hacia el mejoramiento en la coordinación contra actividades terroristas. Enfatizó que se planearon más cumbres sobre el tema.

"Discutimos cómo podríamos expandir la cooperación internacional" en los niveles operacionales, técnicos y de inteligencia.